



ND  
NICE PROPERTIES

**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. LF-11011**

**895 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

NICE CENTRE / CARRE D'OR : EXCLUSIVITE. Dans résidence de standing avec gardien, nous vous proposons cet appartement de 3 Pièces de 75 m2, traversant Sud/Nord, qui est entièrement rénové. Il comprend une entrée avec des rangements, un double séjour avec cuisine américaine entièrement équipée sur balcon exposé Sud, vue jardin, deux chambres avec placard dont une chambre en suite avec sa salle d'eau et une salle d'eau/toilettes. Cave. Possibilité d'acquérir un parking intérieur en plus. Une belle adresse à 2 pas de la zone piétonne et du tramway. Honoraires d'agence inclus à la charge du ...

NICE CENTER / CARRE D'OR : Sole agent. In a résidence with caretaker, come and visit this 75sqm 3 room apartment entirely renovated. It comprises an entrance with closets, a double living room with open plan equipped kitchen onto a South facing balcony with garden view, an en-suite bedroom with shower-room/toilets, another bedroom and a separate shower-room/toilets. Cellar. Possibility to buy an interior space car in plus. Perfect location. Everything at walking distance, the Promenade des Anglais, the shops and the tramway. To be seen. Agency fees included at the charge of the seller.

**NICE PROPERTIES MASSENA**

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

